

ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP SISTEM PENERIMAAN DAN PENGELUARAN KAS

by Yovita Pangestika

Submission date: 12-Aug-2020 11:33PM (UTC-0400)

Submission ID: 1351259299

File name: INTERNAL_TERHADAP_SISTEM_PENERIMAAN_DAN_PENGELUARAN_KAS.docx.pdf (116.42K)

Word count: 842

Character count: 5513

ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP SISTEM PENERIMAAN DAN
PENGELUARAN KAS PADA KOPERASI UNIT DESA SUMBER MAKMUR
KECAMATAN NGANTANG – KABUPATEN MALANG

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi

AKUNTANSI



OLEH :

YOVITA PANGESTIKA

NIM. 2015110183

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI

FAKULTAS EKONOMI

MALANG

2019

RINGKASAN

KUD Sumber Makmur mempunyai sistem penerimaan dan pengeluaran kas dengan standar operasional dengan benar. Koperasi Unit Desa Sumber Makmur Ngantang

merupakan organisasi yang diberikan kewenangan untuk mengelola keuangan secara mandiri dan terstruktur. terkait dengan tahapan-tahapan penerimaan dan pengeluaran kas sudah tersusun secara sistematis dan memudahkan dalam proses transaksi. KUD Sumber Makmur juga sudah mempunyai laporan keuangan yang terstruktur dengan sangat baik dan sesuai standar akuntansi yang berlaku dimana akan memudahkan pemakai informasi untuk memahami laporan keuangan tersebut.

Mengenai pengendalian internal KUD Sumber Makmur sudah sepenuhnya sama seperti teori pengendalian internal secara COSO (*Committee of Sponsoring Organizations of Treadway Commission*). Namun tidak terlepas dari kekurangan yang ada diantaranya mengenai pengendalian lingkungan yaitu belum adanya SOP untuk koperasi sendiri hanya SOP untuk salah satu unit yaitu pengolahan susu, belum ada pelatihan atau training secara rutin dan tidak menetapkan pengukuran kinerja. Selbihnya untuk poin-poin yang lain sudah sesuai dengan komponen yang ada di dalam teori tersebut.

KUD Sumber Makmur mempunyai organisasi yang terstruktur dan rapi untuk masing-masing unit usaha dan manajemen di dalamnya. Akan tetapi untuk job descriptions di koperasi tersebut belum ada.

Kata Kunci: Pengendalian Internal, Penerimaan Kas, Pengeluaran Kas, COSO

1.1 Latar Belakang

Koperasi merupakan badan usaha bersama yang bertumpu pada prinsip ekonomi kerakyatan yang sangat berperan besar dalam segi perekonomian di Indonesia di bidang ekonomi atas asas kekeluargaan dengan mengutamakan rasa persaudaraan, solidaritas diantara para anggotanya. Salah satu sistem belum disebut benar karena belum ada suatu pengendalian dan pengawasan pada sistem tersebut jadi dibutuhkan pengendalian internal untuk menyederhanakan manajemen didalam melaksanakan pengendalian maupun pengawasan aktivitas yang terjadi pada pengendalian terdapat persoalan.

KUD ialah suatu organisasi masyarakat di desa yang dibentuk oleh penduduk desa dan bisa disebut sebagai unit desa. Dengan melihat kawasan ataupun sebuah desa, Menteri Koperasi berkenan menata sumber daya guna desa yang dirasanya mempunyai kemungkinan memajukan kesejahteraan penduduknya dan mampu meningkat. Koperasi Unit Desa (KUD) Sumber Makmur Kecamatan Ngantang, Malang, Jawa Timur, pada tahun 1972 sampai dengan tahun 1979 di wilayah Kecamatan Ngantang telah berdiri sebuah organisasi yang bernama B.U.U.D (Badan Usaha Uniit Desa) yang berfungsi menjadi perhimpunan perekonomian kendati menyandang label KUD yang dianggap sebagai warisan rezim lama, KUD Sumber Makmur mampu menunjukkan kinerja yang unggul, bahkan menjadi motor penggerak ekonomi di Desa Ngantang. Pada setiap tahunnya diadakan Rapat Anggota Tahunan (RAT) dan mempunyai beberapa unit usaha, hubungan kemitraan serta perbankan dan permodalan

Seiring perkembangan situasi dan kondisi perekonomian masyarakat Ngantang putusan INPRES No : 04 Th 1978, maka di tanggal 18 07 1980 B.U.U.D tersebut menemui transisi menjadi K.U.D Sumber Makmur Ngantang yang Berbadan Hukum SK Kanwil DEPKOP TK I Jawa Timur No 4513/BH/II/80 : tanggal 23 Juni 1980 yang berkedudukan di Desa Sumberagung Kecamatan Ngantang Kabupaten Malang dengan jumlah anggota 2.387 orang yang berasal dari anggota B.U.U.D. Kerja keras serta semangat tinggi para pengurus membuahkan hasil yang menggembirakan perkembangan anggota yang sudah terdaftar di KUD Sumber Makmur hingga tahun 2018 mencapai 11.375 mengalami kenaikan hingga 1,2%. Koperasi Unit Desa Sumber Makmur Ngantang merupakan koperasi yang menganut aliran koperasi persemakmuran, berhubung koperasi meningkatkan kualitas ekonomi pesertanya untuk membuat pertumbuhan ekonomi menjadi stabill bagi koperasi itu sendiri.

Berdasarkan informasi yang dijabarkan diatas, maka tujuan penelitian ini ialah mengetahui sejauh mana pengendalian internal di metode pengeluaran dan penerimaan kas yang sudah dilakukan oleh Koperasi Unit Desa (KUD) tersebut, peneliti terpacu menjalankan penelitian dengan judul “ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP SISTEM PENERIMAAN DAN PENGELUARAN KAS PADA KOPERASI UNIT DESA SUMBER MAKMUR KECAMATAN NGANTANG – KABUPATEN MALANG”.

1.2 Perumusan Masalah

Dari penjabaran yang sudah diuraikan diatas, perumusan masalah yang bisa diambil pada penelitian ini ialah : Apakah' pengendalian internal terhadap sistem pengeluaran dan penerimaan kas pada Koperasi Unit Desa.Sumber Makmur Kecamatan Ngantang Kabupaten Malang telah sesuai dengan penerapan komponen pengendalian internal menurut COSO.

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah tersebut, tujuan yang ingin dicapai ialah untuk mengetahui kesesuaian pengendalian internal terhadap sistem pengeluaran dan penerimaan kas pada Koperasi Unit Desa Sumber Makmur Kecamatan Ngantang Kabupaten Malang beserta komponen pengendalian internal menurut Committee of Sponsoring Organizations of Treadway Commission (COSO).

1.4 Manfaat Penelitian

Dari latar belakang diatas, dapat diambil dari segi kemanfaatan penelitian bagi:

1. Bagi Peneliti

Untuk menerapkan ilmu dan pengetahuan yang didapat pada bangku perkuliahan di Program Studi Akuntansi pada konsentrasi keuangan dan mempraktikkannya sesuai dengan kondisi nyata dilapangan.

2. Bagi Koperasi Unit Desa

Memberikan masukan dan menambah informasi yang dapat berguna untuk membantu meningkatkan kompetensi dalam pengelolaan sistem akuntansi pengeluaran dan penerimaan kas pada koperasi-koperasi unit desa yang ada di Indonesia untuk terus memperbaiki kelemahan yang ada dan meningkatkan kelebihan yang ada.

3. Bagi Pihak Universitas

Hasil penelitian diharapkan dapat digunakan sebagai bahan referensi atau rujukan sebagai gambaran maupun sumber data bagi mahasiswa lain dalam menyusun atau melaksanakan penelitian yang akan datang, khususnya bagi Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.

ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP SISTEM PENERIMAAN DAN PENGELUARAN KAS

ORIGINALITY REPORT

20%

SIMILARITY INDEX

17%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

14%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.unair.ac.id Internet Source	5%
2	docplayer.info Internet Source	3%
3	anzdoc.com Internet Source	2%
4	virasyafirahmah.blogspot.com Internet Source	2%
5	eprints.upnjatim.ac.id Internet Source	1%
6	Submitted to Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia Student Paper	1%
7	adoc.tips Internet Source	1%
8	Submitted to Udayana University Student Paper	1%

9

etheses.uin-malang.ac.id

Internet Source

1%

10

Submitted to Universitas Islam Indonesia

Student Paper

1%

11

Submitted to Universitas Negeri Jakarta

Student Paper

1%

12

Submitted to Sriwijaya University

Student Paper

1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On